

Kindernachmittag im Hans-Eisenmann-Haus

Schnee, Spaß und Fasching erwartet Kinder im Alter von 6 bis 10 Jahren am Faschingsdienstag, dem 24. Februar im Hans-Eisenmann-Haus bei Neuschönau. Von 14.00 bis 16.30 Uhr findet dort eine Erlebnisreise rund um das Hans-Eisenmann-Haus statt, es werden Höhlen und vieles mehr gebaut und lustige Faschingsmasken gebastelt.

Wer will, kann auch schon verkleidet kommen. Wetterfeste (Ver-)Kleidung ist unbedingt erforderlich.

Eine Anmeldung unter 0700 00 77 66 55 ist erforderlich.

Weitere Informationen: <http://www.lfu.bayern.de/veranstaltungen/index.htm>